

新生活運動といふと、生自分はすでにこの運動を実践している。いまさらそんな運動の必要はない……」だと解している人が多いらしい。とんでもない考え方違ひといふべきだ。

新生活運動は、人気とり政策の一つとして鳩山内閣がはじめたものだと、頭から批判し反発しようとする人もある。これなどはあまりにも狭い量見といふべきであるまい。一時代前にあらまつて言わなくとも

あらまつて言わなくとも

話に価したものが今

も古義に解釈して農事研

究会や青年会等の活動も

含めたものが農村の文化

活動の一と考へていて

参加者に限定はないので

誰でも自由に来聴してほ

しいと思う

な当日の司会は社会教育

主事佐林幸吉氏、助言者と

しては畠山町長をはじめ高

校職員が予定されており、

盛大が期待される。

町公民館では新年度から

改革される主な点は、從

来三十人の運営審議委員

ははじめ、地区評議員、分

顧問等の制度を取り止める

こと。現在の地区館と部落

分館をおいて本館と直結さ

ること等であるが、この

「生活の根本である経済事

情を問題外にして、新生活

運動なんて論ずるに足りな

らないのである。

「生活運動」は、長の名

十二点で受賞者が

は五十一点であ

るが、入賞点数

の品種別は農林

四十一号二十点

チヨウカイ十六

点、農林十七号

七点、ハツニシ

ト等である。

なお、今回の競作

会は今後も毎年

継続されるもの

が五升となつてい

るが、この競作

会は望んで

いる。

なお、今回の競作

会は望んで

